

INNOVACIÓN ANTE LA CRISIS

La **UJI** se reinventa con nuevas propuestas para el alumnado

➤ El próximo curso académico incorpora tres programas de máster, que aportan un valor añadido a los existentes



ADAPTACIÓN. El impulso de nuevas formaciones se lleva a cabo sin necesidad de grandes inversiones.



RESPONSABLE. Isabel García, vicerrectora de Estudios y Docencia.

R. D. | CASTELLÓN

La Universitat Jaume I se reinventa para poder ofrecer nuevas propuestas formativas al alumnado, frente a la dificultad de implantación de nuevos títulos.

La vicerrectora de Estudios y Docencia, Isabel García Izquierdo, y todo su equipo han estado trabajando, desde hace meses, en una oferta flexible, adaptada a las necesidades del alumnado y que pudiera activarse aprovechando los recursos y la estructura existente, sin necesidad de realizar grandes inversiones; aprovechando las sinergias entre estudios, optimizando recursos para dar una respuesta ágil y flexible a las necesidades del nuevo alumnado.

Así pues, la UJI presenta como novedades para el próximo curso académico tres propuestas de programas de máster, que aportan un valor añadido a los programas existentes: el nuevo programa de Master Transversal en Ciencia y Tecnología, el programa Doble Máster Simultáneo entre el Máster Universitario de Profesorado y el Máster Universitario en Matemática Computacional, y el nuevo programa Dual en el Máster Universitario en Sistemas Inteligentes.

El programa de máster transversal nace de la necesidad de una parte



CAMPUS. La UJI ofrece al alumnado unas completas instalaciones.

del alumnado de Ciencias y Tecnologías de poder acceder a un programa de Doctorado e iniciar una carrera investigadora, para lo cual, según la legislación española, necesita haber cursado 300 créditos ECTS. Se trata de un programa flexible, dirigido especialmente al estudiantado que no esté interesado en un título de máster universitario en particular, bien porque persigue el reciclaje o la formación continua; o bien porque, a pesar de tener interés en acceder a los estudios de doctorado prefie-

SINERGIAS

➤ **La universidad ofrece una respuesta ágil y flexible a las necesidades del alumnado**

ra una formación más transversal. De esta manera, el alumnado cursa asignaturas de diferentes másteres universitarios, hasta obtener los 60 créditos necesarios que, junto con los 240 del Grado, le permitirán el acceso al Doctorado.

MÁSTER SIMULTÁNEO

Los programas de doble título de máster simultáneo son aquellos en los cuales el estudiantado matriculado en una titulación oficial de máster de la UJI solicita la simultaneidad de estudios en una segunda titulación oficial, para convalidar una parte de lo ya cursado y añadir a su formación las asignaturas restantes de la segunda titulación, con el fin de obtener los dos títulos oficiales. El alumnado podrá, en el primer proyecto piloto del programa, cursar el máster de Profesor/a de Educación Secundaria Obligatoria y Bachillerato, Formación Profesional y Enseñanzas de Idiomas y el Máster en Matemática Computacional, en dos años académicos, cursando 92 créditos de los 120 que tienen los dos másteres junto, con la ventaja de obtener, en un tiempo menor, dos títulos de máster universitario.

PROGRAMA DUAL DE MÁSTER

La formación dual tiene como objetivo fortalecer el desarrollo competencial del estudiante que la cursa,

de manera coherente con el perfil profesional y su ajuste a las demandas empresariales. Es decir, se trata de reforzar la formación teórica con una práctica real, de manera que el alumnado compagina el aprendizaje universitario teórico con el aprendizaje práctico en una empresa real.

La Universitat Jaume I lanza el primer programa Dual en el Máster en Sistemas Inteligentes en colaboración con Xarxatec.

OFERTA DE DOBLES TÍTULOS

La universidad pública de Castellón ofrece al alumnado de grado una amplia variedad de dobles títulos, para que los estudiantes puedan mejorar sus competencias.

Los interesados interesados en esta formación pueden, realizando algunos cursos más, obtener dos titulaciones, bien en la propia universidad o en otra universidad europea. Para el próximo curso, el futuro alumnado podrá elegir, además de la oferta oficial de grados, entre el Doble Grado ADE-Derecho, los Dobles Títulos Internacionales, las Segundas Titulaciones (estudios simultáneos) o los grupos exclusivos que ofrecen algunas titulaciones en inglés. Esta oferta de dobles títulos supone una gran diferenciación y permite al obtener dos títulos, uno de los aspectos más valorados en el mercado laboral.